

Maîtrise des langues étrangères/Concours d'expression orale en langue coréenne

Dix-neuf candidats en lice



Un candidat exposant devant le jury.



Une assistance nombreuse a pris part à l'événement.

AN  
Libreville/Gabon

**L'AMBASSADE** de Corée du Sud à Libreville a servi de cadre tout récemment à l'organisation de la 2e édition du concours d'expression orale en langue coréenne. Présidée par l'ambassadeur de ce pays au Gabon, Chungnam Park, cette cérémonie a vu la présence de nombreux élèves, parents et autres invités,

venus soutenir l'ambassade du pays du Matin calme pour cette initiative et pour la vulgarisation de la langue coréenne dans notre pays. Ainsi, dix-neuf candidats étaient en lice. Ils ont, à cette occasion, développé des sujets variés devant un jury composé d'experts. Chacun d'eux devait, par la même occasion, se soumettre à l'épreuve des questions/réponses à l'issue de laquelle il était évalué. Certains concurrents ont montré leur parfaite



Les candidats primés, entourés des membres du jury.

connaissance de cette langue asiatique. A la grande satisfaction du jury

ainsi que des membres du corps enseignant de l'école coréenne de Libreville. Selon les organisateurs, la manifestation visait non seulement à encourager les Gabonais à la culture coréenne, mais aussi à leur donner une opportunité qui va dans le sens de sceller les liens de coopération culturelle entre la République de Corée du Sud et le Gabon.

Plusieurs prix ont été remportés par des candidats méritants, tandis que des attestations de participation ont été décernées à tous. Pour clôturer en beauté cette soirée, l'assistance a eu droit à un spectacle de danse K POP, donné par un groupe de jeunes artistes Gabonais et une séance de dégustation gastronomique des recettes culinaires coréennes.

Point-presse de la "Dynamique unitaire", hier  
Appel à la convergence des luttes



Les membres du bureau confédéral de la DU autour de leur président Jean-Rémy Yama hier.

F.S.L.  
Libreville/Gabon

**LES** membres du bureau confédéral de la Dynamique unitaire (DU) ont donné un point-presse à forte tonalité sociale, hier après-midi, à leur siège d'Awendjé, dans le 4e arrondissement de Libreville. Avec leur président, Jean-Rémy Yama, ils ont jeté un regard froid sur les pesanteurs qui minent actuellement l'évolution d'un certain nombre de dossiers dans notre pays. D'où l'appel qu'ils lancent pour un rassemblement général, le

7 novembre prochain au stade de basket d'Awendjé. « Quatre mois après la mise en place des mesures d'austérité détériorant les conditions de vie des ménages, au nom d'un pseudo-redressement des finances publiques recommandé par le Fonds monétaire international (FMI), en dépit de la saisine de la Cour constitutionnelle du 12 juillet dernier rendant suspensive l'application des dites mesures dans l'attente du verdict, la confédération syndicale Dynamique unitaire s'indigne de l'acharnement pathologique du gouvernement, à travers le projet de loi des

finances 2019 adopté en Conseil des ministres du 15 octobre 2018», a déclaré Jean-Rémy Yama. Depuis 2015, indique-t-il, les recrutements, titularisations, avancements automatiques, etc., sont gelés. Les licenciements abusifs sont nombreux, la vie chère bat son plein, des cotisations vieillesse ne sont pas reversées à la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), etc. « Il est certainement arrivé l'heure du grand rendez-vous, là où la convergence des luttes prend toute sa grandeur», a également rappelé Jean-Rémy Yama.

**Daniel ASSOUMOU NDONG**  
03 Novembre 2016 - 03 Novembre 2018  
**Lettre à mon Père Daniel**  
Deux années déjà, tu ne réponds plus à mes appels. De l'autre côté de la porte, ta voix continue à résonner comme un écho, m'invitant à choisir utile et à marcher sur les voies de Dieu. En réalité, cette lettre ne t'est pas adressée, elle permet de rappeler à tous ceux qui t'ont aimé que tu n'auras pas vécu pour que ta présence se remarque mais pour que ton absence se ressente. «Heureux les morts qui meurent dans le Seigneur car ils se reposent de leurs travaux mais leurs œuvres les suivent»  
Apocalypse 14 : 18  
Famille Jacques ASSOUMOU